



les 3A et 3C rencontrent les résidents de l'EHPAD

publié le 18/02/2019

Souvenirs d'école ou à 20 ans

Il y a quelques semaines, **les 3A ont écrit un souvenir d'école et les 3C ont imaginé leur vie à 20 ans** . C'était le point de départ d'un projet en lien avec **l'EHPAD de Saint Amant de Boixe**, en concertation avec Caroline CORDEAU (animatrice de la structure) : il s'agissait de rencontrer des résidents de l'Abbaye et d'évoquer leurs souvenirs d'enfance ou à 20 ans, puis de créer des recueils de textes intergénérationnels.

3 temps d'échanges entre les collégiens et des résidents :

- ▶ premier temps : par groupes de 2, les collégiens ont écouté les résidents, écrit leurs paroles au brouillon.
- ▶ deuxième temps : les textes sont finalisés et c'est un moment de discussion sur des sujets divers. A charge ensuite pour les élèves d'écrire et d'illustrer les textes !
- ▶ troisième temps : les recueils sont offerts, les élèves ont même fait des gâteaux pour goûter avec les résidents. Ce fut une sorte de cérémonie, en présence de M.LEONOWICZ, Mme GILLET et Mme MAYAUD, directrice de l'Ehpad.

En pièces jointes : les 4ème de couverture des 2 recueils et l'article de la Charente Libre.

Portfolio



Documents joints

 [couverture_4](#) (PDF de 126 ko)

 [couverture_4-3a](#) (PDF de 184.6 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.